

Recuerdo a Jáuregui en el 19 aniversario de su asesinato

❑❑ **K. D.**

BILBAO. Las Juntas Generales de Gipuzkoa homenajearon ayer al que fuera juntero socialista y gobernador civil de la provincia, Juan María Jáuregui, asesinado por ETA el 29 de julio de 2000 en Tolosa. El acto institucional incluyó una ofrenda floral y un minuto de silencio

ante la placa en su honor. Estuvieron presentes responsables de todos los grupos forales, incluido el de EH Bildu. De hecho, en ausencia del presidente de la institución, Xabier Ezeizabarrena (PNV), el encargado de presidir el homenaje fue el vicepresidente y juntero de EH Bildu, Ernesto Merino. También

asistió la viuda de Jáuregui, Maixabel Lasa –durante más de una década directora de la Oficina de Víctimas del Gobierno vasco– y su hija, María, así como Laura Martín y Mainer García, viuda e hija de Juan Carlos García Goena, asesinado por los GAL el 24 de julio de 1987.

Tras el acto de la mañana, la familia recordó a Jáuregui en la intimidad con una visita al monolito que sus amigos levantaron en su memoria y una comida en la localidad de Legorreta.

La polémica sobre los ‘ongi etorris’ no fue ajena al homenaje tri-

butado en las Juntas Generales. Durante el encuentro, el diputado foral socialista Denis Itxaso calificó los recibimientos celebrados el pasado fin de semana en Hernani y Oñati como «homenajes de la vergüenza» e «insulto a las víctimas». «Ser excarcelado y volver al pueblo haciendo la señal de victoria es insultante», aseguró Itxaso. «EH Bildu y los regidores de Hernani y Oñati deben condenar los asesinatos y a los asesinos, y dejar claro que no caben homenajes ante hechos que merecen la repulsa de toda la sociedad», apuntó.